

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Résultats EDF en hausse : un Noël 2015 en avance !

Devant l'annonce des résultats du Groupe EDF en forte hausse :

- + 17,9% à 4,852 Milliards d'euros du résultat net courant,
- + 5.2% à 3,701 à Milliards d'euro du résultat net part groupe,

FO ne peut que s'attendre à une redistribution vers les agents et salariés du Groupe à la hauteur de leurs efforts que traduisent ces bons résultats.

Nous sommes sûrs que la générosité, s'alliant à la reconnaissance de l'implication de toutes et tous, verra une augmentation des salaires digne de ces chiffres et des dividendes versés.

Des bons résultats tirés essentiellement par la France

Alors que l'international représente la moitié du chiffre d'affaires d'EDF, l'EBITDA France représente plus des deux tiers de l'EBITDA du groupe.

Au moment où le projet de loi de transition énergétique passe au Sénat et où le gouvernement veut plafonner idéologiquement la part du nucléaire, il faut souligner la part de celle-ci dans ces bons résultats.

Redistribution vers les salariés ?

Au moment où le nouveau président d'EDF Jean-Bernard Lévy relance le chantier controversé – car non demandé par les salariés et les partenaires sociaux – du temps de travail des cadres, il est important de souligner l'implication de l'ensemble des salariés.

Au final, ces résultats sont bien la preuve que nos règles sociales sont adaptées au développement de nos entreprises.

Contact : Secrétariat Général

01 44 16 86 22